

今年の夏は、暑かったりすごく寒かったりしましたが、地域では流行した病気もなく、はしかも大きく流行ることなく過ごせたのではないのでしょうか。
はしかは、まだ油断はできませんので地域の情報を気にしながら気をつけてください。

遠足にに行ってきました！！-にこにこ学級-

8月26日(火) にこにこ学級では、かなや湖までお弁当を持ってバス遠足に行ってきました。この日は、寒い日であいにくの曇り空でしたが、幾寅よりも湖畔の方が暖かい風が吹いており、午前中は、運良く公園で遊ぶことができ、子どもたちは時間いっぱい楽しく遊んでいました。お昼頃になると風が冷たくなり、寒かったのでスポーツ研修センターをお借りして、そこでお弁当を食べました。

昼食後には、外に出て同じ絵を隠した宝探しゲームをして、おやつをもらって大喜びでした。行きは、町のバスをお借りして、帰りは循環バスを利用して帰ってきました。帰りのバスの中では、子どもたちは疲れてすやすや寝ていました。



◆ふんすい公園から児童クラブ室へ-おひさまキッズ-◆

おひさまキッズでは、6月から8月まで晴れている日は、ふんすい公園で遊んでいましたが、9月からは学童保育(ジャングル)を行っている児童クラブ室で遊んでいます。おもちゃも沢山ありますので、気分転換に親子で遊びに来て下さい。親子でお友達を作って楽しく過ごして遊びましょう。現在17組の親子が毎週遊びに来ています。登録制ですが、見学を兼ねていつでも遊びに来て下さい。

毎週木曜日：10時30分から11時30分まで

場所：児童クラブ室(町民体育館奥)

保育所の元気な子どもたち

幾寅保育所では、8月21日に盆踊り会を行いました。子どもたちは、浴衣や甚平を着て踊ったり、お父さんお母さんに綿あめ屋さんやかき氷屋さん、焼きそば屋さんになってもらって、縁日ごっこを楽しみました。お天気も良く、子どもたちは大満足でした。



幾寅保育所



金山保育所

金山保育所では、8月23日にミニ運動会と盆踊り会を行いました。子どもたちは、親子競技から体を動かしたあと、浴衣と甚平に着替えて元気に踊りました。お父さんお母さんの協力による縁日にも大喜びで、かき氷や焼き鳥を美味しく食べていました。